

Firmado por..

Los Tentáculos de la Honorable Sociedad

Juan G. Atienza



La cadena es muy larga; mucho más de lo que podamos imaginarnos. El último eslabón, al parecer, es el clima de delincuencia que afecta al mundo desarrollado y, muy en especial, a los países que llamamos democráticos por simple eufemismo del lenguaje. Naturalmente, si profundizamos un poco —un poco sólo, a niveles de ciudadano medio tirando a bajo— comprobamos que el porcentaje más alto de actos en esta situación hay que asociarlos por un lado al paro obrero

(del que ya hemos hablado y volveremos a hablar) y al consumo cada vez más extendido de drogas.

No vamos a hablar aquí y ahora de todos los efectos de las drogas. Sólo de uno de ellos: su *dependencia*. Y fijémonos, a modo de ejemplo, que tal dependencia es del mismo tipo en las prohibidas que en las autorizadas. La misma dependencia produce la heroína, pongo por caso, que el alcohol en un alcohólico o que la nicotina en un fumador empedernido. Pero hay una dife-

rencia fundamental entre unas y otras: las drogas autorizadas pueden adquirirse a precios relativamente módicos y están controladas por impuestos de los estados que proporcionan pingües beneficios al erario público, mientras que las prohibidas son caras (y hasta carísimas), están absolutamente incontroladas y, en lugar de producir beneficios a los estados los proporcionan a unas superestructuras que, manteniéndose en la ilegalidad internacional, no tienen que dar cuentas



Bar, Restaurante

“Los Cuatro
Tiempos”

Cuevas Típicas

Sixto Ramon Parro, 5 y 7
Teléfono 22 37 82

Toledo

Bar
Yakarta

Tapas variadas
Cocina especial.
¡Especialidad en
pinchos morunos!!

Santa Bárbara, s/n
OLIAS DEL REY (Toledo)